
市長（作野広昭君）  

コンサルタントの結果が出て来次第、その後に議会があれば報告できると思います

し、議会の後にそれが出てくれば議会では報告はできませんが、何らかの議員協か委

員会かわかりませんけれども、何かの機会にまた報告をしていきたいと、このように

思っておりますし、報告しないということはありません。 


